

## Spatenstich Ennser Gesundheitszentrum

*Es ist so weit, es wird gebaut!*

**B**ei angenehmen Frühlingstemperaturen wurde am 3. April gefeiert. Vertreter der OÖ Gebietskrankenkasse, der Politik, der VKB, die betreibenden Ärzte, die Architekten, alle kamen zum feierlichen Spatenstich nach Enns. „Ich bin überzeugt davon, dass mit dem Gesundheitszentrum die ärztliche Grundversorgung nicht nur gesichert sondern sogar noch verbessert wird. Alle Ennserrinnen und Ennsener werden von dieser zukunftsweisenden Einrichtung profitieren. Die Stadtgemeinde stellt das Grundstück mit Baurecht kostenlos zur Verfügung und unterstützt außerdem mit einer Anschubfinanzierung. Ich bedanke mich bei den Ärzten, die dieses Projekt finanzieren, allen voran bei Stadtarzt Dr. Wolfgang Hockl, der mit seinem unermüdlichen Einsatz maßgebend zur Realisierung beigetragen hat und freue mich, dass nun in Kürze die Bauarbeiten beginnen können!“, betont Bürgermeister Franz Stefan Karlinger in seiner Eröffnungsrede.



Foto: Mag. Franz Kiesel Ressortdirektor OÖGKK, Mag. Alexander Seiler Vorstandsmitglied VKB, Dr.<sup>in</sup> Silke Eichner, Dr.<sup>in</sup> Katharina Winkler, Albert Maringer Obmann OÖGKK, Dr. Wolfgang Hockl, LH Dr. Josef Pühringer, Bürgermeister Franz Stefan Karlinger, Dr. Hubert Leutgöb, STR Wolfgang Gruber GF Ennser Gesundheitszentrum GmbH, Architekt DI Christoph Haas, Architektin DI<sup>in</sup> Gisela Birgmann